

Dank an die Regierung

Ich bin sonst keine Freundin der Politik.
Zu viel BlaBla, zu viel Hin- und hergezerre.
Doch zur Zeit gibt's von mir keinerlei Kritik.
Ich stehe voll zur Wirtschaftssperre.

Noch nie sah man die Parteien so schnell agieren,
die richtigen Dinge tun zur richtigen Zeit.
Während andere Länder wertvolle Zeit verlieren,
stehen bei uns die Hilfen schon bereit.

Wo wichtige Hygienemittel fehlen,
stellen wir inzwischen eigene her
und wenn Herr Trump versucht uns die zu stehlen,
bleiben die Hersteller uns treu und fair.

Die Menschen fügen sich den Forderungen
voller Vertrauen, das sie der Regierung schenken.
Mit Hilfe aller ist es in Deutschland gelungen,
die Mortalität auf ein Minimum zu senken!

Ja, ich fühle einen neuen stolz auf dieses Land,
in der das Wohl der Bürger ganz oben steht,
dass in der Krise zu neuen Höhen fand
und den Menschen zeigt, was alles geht.

Diese Krise ist nicht schön zu diskutieren.
Genug schon, was ein jeder diesem Virus zollte.
Und doch ist es gerade jetzt sehr gut zu spüren,
dass ich zur Zeit in keinem anderen Land sein wollte!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)